
最新竞选魔方社社长演讲稿 竞选社长的
演讲稿(优质8篇)

使用正确的写作思路书写演讲稿会更加事半功倍。在日常生
活和工作中，能够利用到演讲稿的场合越来越多。演讲稿对
于我们是非常有帮助的，可是应该怎么写演讲稿呢？下面是
小编为大家整理的演讲稿，欢迎大家分享阅读。

竞选魔方社社长演讲稿篇一

大家好，我是来自经贸学院20xx级国贸二班的刘彦博，不用
大家说，我今天来到这个台上，就是爲了竞选高原文学社社
长一职，所以，请大家支持我。

首先，允许我介绍我自己，名叫刘彦博的我，来自大漠明珠
民勤，也许在很多人的心目中，民勤只是沙尘暴的发源地，
其实，它还是大漠文化的发源地，所以热爱自己的家乡就是
热爱一种文化。在一年前，我们可能还在为我们的大学梦二
喜怒哀乐，二现在的我们，经过了一年的大学的锤炼以後，
也许平静了很多。在一年中，我做了不少，也获得了不少，
掌握了不少的技能，比如说如何去管理，如何去处理多种关
系。在文学方面，也取得了不少的成绩，在校刊《足音》，
院刊《经贸试点》《学海拾贝》中国共产党发表了6篇文章，
其中，在《足音》中发表的《曾经的伴影》，还获得了“最
佳文学创新奖”。

“社”在我们的生活词典中的含义是：由很多兴趣爱好相同
或是相近的人走到了一起而组成的一个团体。是的，我们的
高原文学社就是由我们这些因为热爱文学而走到一起的团体。
但在我看来，她不仅仅是一个文化团体，她更是一个以文化
为突出特徵，综合各方面能力培养的平台。因此，热爱我们
的文学社，就是热爱我们自己的生活。



在一年的生活学习中，我也了解了我们的高原文学社，但总
觉得我们的文学社有些美中不足，虽然我也相信十全十美的
事物是不存在的，然而我更希望我们的文学社能飞的更高。

1、我们的文学社缺乏活力。也许千不该，万不该提起文学的
弱点，但我也希望在以後的日子里，我们因该改善，做文学
苦，来不得半点虚假，但文学却可以充满活力，文学和美一
样，需要我们发现，而发现的同时，就正是在创造美。

2、我们的文学社缺乏联络。我们生活在一个现代社会的文化
圈子中，我们就不能固步自封，而是要和外界加强联络，表
达我们的心声。我们的文学社给我们提供了这样的平台，我
们就应该很好的利用它。

如上就是我对文学社的两点建议。假如我有幸当选未来的文
学社社长，我会带领大家做如下事情，从而使得我们的文学
社的前途更加光明。

好了，听完我的陈词以後，想必大家对我也有了一定的认识
和了解，那麽就请大家考虑我的选择，支持我，谢谢！

竞选魔方社社长演讲稿篇二

你们好！

今天，我走上演讲台的惟一目的就是竞选“xxx文学社之
首”——社长。我坚信，我对文学是真诚，热情，没有一丝
杂念的，凭着我与大家同舟共济的深厚友情，这次竞选演讲
给我带来的必胜的信心！

也许有人会问大学还有人相信文学吗？那我会说我会相信并
且一直默默的追求着，也在积极带动爱好文学的青年，为文
学，为青春注入我们的热情。



在任何时候，任何情况下，我都能做到“想同学们之所想，
急文学之所急”。我除了有敢做敢为的闯劲外，还特别具有
民主作风。因为，我的竞选口号是“做一个彻底的平民社
长”。

作为一个文学社的核心人物，社长应该具有统领全局的能力，
我相信自己是够条件的。在以前的创作过程中，我虽然作了
一些无愧于心的工作，但也存在着缺点和不足，希望同大家
能够对我进行指导和帮助，我将努力克服，如果这次我能竞
选成功任，我将会更努力的创作。以更加努力的工作，报答
大家对我的信任。

同学们，大学的生活是美好而难忘的，我将继续和大家共同
学习进步！我也会经得住各种考验，我深信，只要充分发挥
每个人的积极性，在我们的共同努力下，所谓的文学不景气
将在我们的努力下从新恢复生机！

同学们请信任我！

至少我是信任自己的！

谢谢大家！

竞选魔方社社长演讲稿篇三

各位同学：大家好！

我叫**，是三（3）班的学生。学校建设书香校园，其中一项
活动就是建设凤梧苑文学社。作为学校的一员，每个同学都
有义务参加这样有意义的活动，都有义务为学校建设努力，
为班级争光！

我竞争学校文学社副社长的职位，我觉得我有以下的优点：



1、我是一名成绩比较优秀的学生，对于写作有一点爱好。在
周老师的教育下，我的语文成绩还不错，作文也写得蛮好，
发表了一篇文章，写了一些童话连续剧，建设了自己的博客。
我觉得自己具备了文学社副社长该有的基本条件。

2、我有着良好的责任心，对老师交办的各种事情能够尽心尽
责的去完成。

3、我有一定的组织能力，会用自己的工作为学校出力，帮助
组织好学校文学社，开展一定的活动。

我如果成为学校文学社副社长，我决心做好以下工作：

1、协助学校文学社社长做好学校文学社的相关工作，只要是
文学社的事情，我会尽心尽责的完成，并为学校文学社建设
献计献策。

2、带头学习，多读好书，多写作品，为学校文学的发展带头
努力。

3、我要和其他同学一起，建设一个我们班级的文学社，暂时
命名为“小苗苗”文学社，邀请周老师和学校其他老师到我
们班上课讲座，让全班同学的写作水平一起提高。

4、我会协助学校文学社管理好我们三年级各班的文学社活动，
为全体三年级学生服务，让我们的年级文学创作打好基础，
为将来的发展奠定基础。

再好的宣言不如行动，请同学们看我的行动，投我庄严的一
票。给我支持，我会给你微笑！我会用自己的工作为大家诚
心诚意的服务，请你支持我！

谢谢大家！竞选优秀校长演讲稿在感恩中成长演讲稿竞选文
学社社长演讲稿



竞选魔方社社长演讲稿篇四

大家好！

为什么呢？我想问问大家：在我们的生活中，从事什么职业
的人皮肤最黑？——工人，农民。最苦最累最重的工作压在
他们身上，而他们却最默默无闻，即使闲下来都会觉得难受！
而我从小学的大队长…初中的学生会主席…高中的校团支部
书记…到进大学的团支书…从事的都是最忙最累的工作，咱
不怕，男人就要对自己狠一点！

从小到大的工作经历，培养了我较强的办事能力和组织协调
能力，同时，也让我像工人农民一样，越是苦越是累越是忙
的工作，我就越是干劲十足。担任副社长，不正是要一个像
骆驼能吃苦耐劳的人吗？不正是要一个增进社员之间的友谊
的润滑剂么？那就是我！

2、当好社长的助手，认真完成各项日常活动；

4、在新学期中积极宣传乒乓球知识，吸纳更多优秀的社员，
为社团注入新鲜的血液。

我的演讲玩了，无论结果如何，我都祝我们机电社团联合会
神马都给力!

竞选魔方社社长演讲稿篇五

大家好。诚如所见，我是今晚的最后一位竞选者——杨秀妮，
现任秘书部副部长。很荣幸，今晚可以站在这里跟其他优秀
的选手一起竞选，也非常感谢到场参加此次换届大会的所有
人员。感谢你们给我一个机会倾诉我的个人感受。这不能算
是一次真正意义上的演讲，因此，我会很快就结束掉它的。

时间飞逝，不觉间已度过我大学生涯的第二个年头。至此多



情伤感离别的时节，我们刚送走了一批毕业的师兄师姐，同
时也将面临着新一轮的告别——换届。有人留下，是忠于自
己的追求。有人离开，同样是为了自己的梦想。亦舒
说：“命运的旅途中，每个人表演的时间是有规定的，冥冥
中注定，该离场的时候，多舍不得，也要离开。”对于这些
即将离任的朋友们，我在这里致以最深的祝福，祝你们在异
域天空可以更加自由地飞翔。

曾经对一句话感触很深，是这么讲的：为什么我们总是遇见
了许多人，却又错过了许多事。为了不至于错过太多的事情，
不让自己留下遗憾，我选择留下。原因无他，只因这里有我
留恋的人和事。在书画社两年，其中投入与收获的并非三言
两语可表述清楚。在我心里，它甚至超越了我们班朝夕相处
的同学，在我的生命中占据了意义非凡的一隅。回想起上学
期招新时一位师弟的话，至今仍让我感动不已，他说：“加
入书画社是为了寻求一种归属感，这与加入团委学生会的动
机是不同的。”是的，书画社，对我，对很多人来说，就是
一个家，一处归宿。

对于钟情的人、事、物，我一向都有着十分的执着。

因为爱而愿意全力以赴；

因为执着而努力做得更好。

虽然我无法做到最好，但书画社是我们的书画社；

只要大家相互支持，只要大家互相信赖，只要大家精诚合作，

即使会刮风会下雨，

我坚信，书画社依然会继续焕发光彩。

你们的微笑是我们永远的动力；



你们的满意是我们不懈的追求。

一人独行，虽风景如画，却无人与共；

两人成从，携手并战，风雨同舟；

三人成众，众志成城，伟绩丰功。

希望有这个机会，让我、让我们一起追寻和传承这个不落的
梦想

没有最好，只有更好。

竞选魔方社社长演讲稿篇六

上午好！我叫谢力，来自旅游班，现担任副班长。今日，很
荣幸能参加文学社的社长竞选。

拿破仑说过：“不想当元帅的士兵不是一个好士兵。”今日，
我作为副班长，我想说：我不仅想做元帅，而且希望成为一
名出色成功的能为各位谋利益的元帅—社长。我自信在同学
们的帮助下，能够胜任这项工作，正是由于这种内驱力，当
我走向这个讲台的时候，跨步格外高远！

文学社是每一个学生神往的组织，我也不例外。曾经因为胆
怯而对此退避三舍，但老师给了我信心，同学给了我鼓励。
今日我终于有机会证明我的能力，我相信我这只雏鹰一定有
一方属于自己的蓝天，我相信能在文学社闯出一番迷人的风
采。

此外，我会进一步提高处理学习和工作的`矛盾，努力做到工
作学习两不误。

假如我当选此届社长，我要召开一次全体文学社干部会议，



总结上届学生会留下的宝贵经验，将其优良传统继续发扬下
去，同时也要找出他们存在的不足，努力改正，例如在会员
的思想培训学习方面，我将在学校领导的帮助下，努力提高
此届会员素质，加强他们对文学社组织的认识，有时间找他
们多谈心、多交流，把全体成员带动起来心连心，共同撑起
一面崭新的天空。

假如我就任了此届社长，我将和全体成员一道自始至终地遵循
“报务学校、报务学生”的原则，就职期间，我们将在有限
的条件下，加强一些必要的管理制度，同广大师生多开展一
些讨论、对话会，设立意见箱，广泛听取他们的意见，与风
华正茂的同学们一道，发出青春的呼喊，我们将努力使新的
文学社成为学校领导与学生之间沟通心灵的桥梁，成为师生
间的一条纽带，成为敢于反映学生意见要求、维护学生利益
的组织，成为一个名符其实的团体。

是金子就要闪光，敢说敢做不正是各位评委期待的新一届学
生会带头人的精神风貌吗？请各位评委相信我、支持我，为
我投上你们宝贵的一票！

竞选魔方社社长演讲稿篇七

大家晚上好，对于这样一个重要的日子，我却没有前来参加，
深感抱歉。尽管从今以后我将只是书画社的一个普通会员，
但那一份感情是不会变的。因为在这温暖的家里，我度过了
快乐的两年，而又很不一样的两年。这又是因为自己所扮演
的角色是截然不同的，当干事的日子是享受着这里所有，而
当理事的一年是承受着并享受一切的。我结识了一帮很好玩
又好聊又真诚的朋友，在大学里多了这样的朋友们那将是一
件多么荣幸的事。

过去的一年里，我感觉时间好快，而时间越快，我对书画社
的感情就浓厚，这是一份无法用言语表达的感情，大家说是
不是？从一开始社长团把我调到外联部，我就觉得接下来将



和从前不一样，尽管社长团觉得我比较合适去外联部或者我
会比较无所谓，事实上我又真的很合适而且又绝对无所谓，
哈哈。所以27届的理事就不要在意自己调到哪个部门，去到
哪都还是书画社。我不敢说自己为外联部甚至是书画社带来
什么，只能说在这里让我很开心，我看到一个和自己想象中
一样的外联部，活泼可爱的外联部，但有快乐的同时也总有
遗憾，一是我缺席了义卖活动的最后最重要的阶段，二是还
没有一张全家福照片。

本来以为有说不完的话，但我终究还是个男人，即使成了最
感性的我也无法再唠叨什么了。接下来是我对书画社某些同
事的“印象时刻”，从外联部说起，排名不分先后，本人拥
有最终解释权。

珠宝：乐天派。外号mis朱或者sb朱；牙尖嘴利，可谓搞笑与
幽默比重，而又集人身攻击于其中，让人哭笑不得。她绝对
是一个有能力的女人，在事业上可以独当一面。我们和她一
起玩的时候，总会有很搞笑的时刻，那是让人真正释怀时刻。
她的嗜好是小猪，喜欢看黄氏笑话。

李盼：豪迈派。人称“食神盼”。勤奋努力，我们刚认识时，
她给我这样的一种感觉。事实上她正是这样努力的人，她总
是很忙，因为忙着做着很多事情，问题是她竟然熬得住。当
她说自己是火柴人的时候，让人觉得她真的是什么事情敢去
做。有句老话，能干的人肯定能吃，这又印证在李盼身上了。

典标：执着型。我想给他一个外号“标叔”这是一个带有一
定尊敬的称谓。一个执着的男人，为了自己的目标，“有走
自己的路让别人去说吧”的坚定信念，在这一点他一直是我
学习的榜样。一个胆大心细的人，一个专注的人。

潘妹：婉约派。飘忽，只能说她的存在是飘忽的。她教过我
写字，所以我把她尊为老师，他确实做事很认真很细心，如
果她能一直打点书画社，定会是一个舒适的家。我总觉得潘



妹应该也会很谈得来吧，可是看起来总是很冷淡、很婉约。

丽婷：乐天派。绰号酸奶狂人，马大哈，这位女士应该是个
十足的马大哈，经常性掉眼镜在书画社相信是一个佳话了，
再加上偶然性地忘记一些重要东西已经足以成名。但她绝对
是一个健谈又容易开玩笑的女孩，爱玩又爱捂着嘴笑的人，
可我觉得做起事情来她可不会这样随便了事、一笑而过的。
他是乐观的人，总是往好的方面想，这一点很了不得。

秀妮：活力派。小鸟伊人，一方面是因为秀妮长得娇小，更
为重要的是她真的是一个吱吱喳喳的小鸟。以前觉得她怎么
老是活力十足，吱吱喳喳的，吵死人那种。慢慢熟了，就得
她属于活泼型，就是不那么可爱。秀妮更让人羡慕的是，她
是个才女。

李浩：可爱型。可爱，腼腆。这一点在李浩身上哪个地方都
能找到。这是很客观的特点，不是我主观认为的。

李洵：暂无派别。魁梧，我第一次走进她就觉得很高大。慢
慢觉得，她会是一个端庄、稳重的女孩子。

楚鑫：绅士型。我觉得楚鑫是一个很有风度的人，但他开起
玩笑来也是可以称得上经典的。一次吃饭的时候，他爆出一句
“雪娇今天没有牙齿”让人笑出眼泪。

崇基：实干型。人称“基基”或基哥。一开没有多少知道他
是会画画，但偶然一次他画出的竹子可谓技惊四座。崇基应
该是实力派，做事情也是一样。大一的时候打乒乓球输给他
是我一生中最没面子的事情之一。

冠才：肌肉型。人称才哥。话说回来，如果冠才的身高有世
聪或小刚那样，对女孩子来说那将是一件多么幸福的事啊。
冠才绝对是个很勤奋的人，从他学习书法就能看出来。



淼森：帅哥型。只是觉得淼森讲起来像个领导，宏亮有魄力，
他也是一个略带点幽默的男性朋友，十足一个潮哥，潮汕大
哥。猜测：淼森应该挺受女孩追捧的。

时间宝贵，不说下去了，也想不到要说什么了。其实印象这
东西是很主观的，在这种场合说出你们在我心中印象希望不
要介意哈。希望书画社办的越来越红火，大家越来越开心。

竞选魔方社社长演讲稿篇八

为什么呢？我想问问大家：在我们的生活中，从事什么职业
的人皮肤最黑？——工人，农民。最苦最累最重的`工作压在
他们身上，而他们却最默默无闻，即使闲下来都会觉得难受！

骆驼能吃苦耐劳的人吗？不正是要一个增进社员之间的友谊
的润滑剂么？那就是我！

2、当好社长的助手，认真完成各项日常活动；

4、在新学期中积极宣传乒乓球知识，吸纳更多优秀的社员，
为社团注入新鲜的血液。我的演讲玩了，无论结果如何，我
都祝我们机电社团联合会神马都给力！


